



Luis Miñano, José María Barreda y Carmen Oliver.

El presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, anunció en Albacete la inminente licitación de la autovía de Los Llanos, que permitirá una conexión directa “de máxima calidad” entre la ciudad y el Parque Aeronáutico y Logístico y el aeropuerto. Los proyectos están finalizados, por lo que está previsto que, en marzo, se liciten las obras, con una inversión de 18 millones

de euros.

El presidente regional hizo este anuncio durante la firma de la incorporación de al empresa INAER al Parque Aeronáutico y Logístico de Albacete, acompañado por la alcaldesa de la ciudad, **Carmen Oliver**; y el director de la empresa, **Luis Miñano**.

Asimismo, el presidente señaló que ya ha dado instrucciones a la Consejería de Ordenación del Ter-

ritorio y Vivienda para que se inicie la ampliación del Parque Aeronáutico y Logístico, con la finalidad de que éste “disponga de más espacios y más suelo para poder facilitar la instalación de nuevas empresas”.

Barreda aprovechó las características de la empresa INAER (dedicada al servicio de emergencias), para señalar que Castilla-La Mancha es la primera comunidad autónoma con servicio de transporte sanitario las 24 horas del día.

■ **Confianza**

El presidente de la Junta apostó por el optimismo y por la confianza, que señaló que es un gran intangible que perciben los mer-

Se ampliará el Parque Aeronáutico y Logístico

La autovía de Los Llanos que conectará Albacete con el Parque Aeronáutico y con el aeropuerto, se licitará en marzo

cados financieros y que puede atraer notables inversiones. Así, destacó “las ganas de optimismo que existen en esta tierra”, y aseguró que desde el Gobierno regional se hace un notable esfuerzo planificador y de inversión, y que no se deja nada a la improvisación.

■ **Pacto por Castilla-La Mancha**

Tras resaltar el papel “tan relevante” que está desempeñando el Pacto por Castilla-La Mancha, en el que empresarios, sindicatos y Gobierno “están yendo juntos”, indicó que el notable crecimiento de inversores en la región se debe también a la mejora de las comunicaciones que hay por carretera, Ave y aire, con el aeropuerto. “Tengo fe en Castilla-La Mancha y en su futuro, así como en nuestro dinamismo y la capacidad para

ofrecer confianza a nuestros inversores”, manifestó el presidente que, tras subrayar la relevancia de la cercanía entre la Administración y el administrador, significó la importancia de transmitir confianza y dejar a un lado el pesimismo, que “no conlleva nada más que desconfianza”.

Carmen Oliver resaltó la importancia de que una “gran empresa multinacional haya elegido Albacete para ofrecer grandes ventajas para sembrar un futuro lleno de posibilidades, oportunidades y creación de puestos de trabajo”.

En este sentido, Luis Miñano explicó que entre los motivos de la elección de Albacete para la instalación de la empresa son “el gran apoyo, respaldo y ayuda recibida por parte del Gobierno de Castilla-La Mancha; las infraestructuras y buenas comunicaciones de Albacete; y la creciente actividad industrial aeronáutica de la ciudad”.

Parque Aeronáutico y Logístico

El Parque Aeronáutico y Logístico de Albacete se ha convertido en el gran centro de instalación de empresas del sector, como Euro-

copter, ITH e INAER. Tiene una superficie total de 500.000 metros cuadrados, de los que 230.000 ya están ocupados.



Trazado de la autovía de Los Llanos.